
 

 

7:00 21 ИЮНЯ – 9:00 22 ИЮНЯ 2019 Г. 
 

МОНИТОРИНГ СМИ 
 
 
ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
 

7 из 24 команд в КХЛ пока остаются на европейских площадках (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Клубы КХЛ в ходе текущего межсезонья меняют размеры площадок на домашних 
аренах. 

перейти к статье 

"Раз пошла такая пляска, надо всем переходить". Эксперты - о переходе 
КХЛ на маленькие площадки (Allhockey (allhockey.ru)) 
Игра, по их мнению, в таком случае станет интереснее.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

ЦСКА и "Спартак" в новом сезоне КХЛ будут проводить домашние матчи 
на "финской" площадке (ТАСС) 
Клубы выступают на "ЦСКА-Арене". 

перейти к статье 

Топ-5 легионеров для "Авангарда" (Allhockey (allhockey.ru)) 
Омскому "Авангарду" нужно заполнить две легионерские позиции. Скорее всего, 
это будут два нападающих. 

перейти к статье 

Александр Крылов: "Звал Свитова в "Авангард" в прошлом году, но он 
выбрал свой путь" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Александр Крылов: "Звал Свитова в "Авангард" в прошлом году, но он выбрал 
свой путь".  

перейти к статье 

ХК "Динамо" будет играть дома на "североамериканской" площадке в 
сезоне-2019/20 (ТАСС) 
Ширина площадки на "ВТБ-Арене" сократилась на два метра.  

перейти к статье 

Владимир Крикунов: Победить на Олимпиаде с канадскими площадками? 
Я выигрывал со старыми (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Главный тренер "Динамо" рассказал о важном изменении. 

перейти к статье 

"Сочи" с нового сезона перейдет на площадку североамериканского 
размера (Р-Спорт) 
Хоккейный клуб "Сочи" с нового сезона будет выступать на так называемой 
"канадской" площадке (60х26 м), сообщается на официальном сайте сочинцев. 

перейти к статье 



 

 

Вудкрофт: не терпится вернуться в Минск. Моя миссия не была 
завершена (Чемпионат.com) 
Главный тренер минского "Динамо" Крэйг Вудкрофт поделился эмоциями после 
возвращения на должность. 

перейти к статье 

Обзор дня: Панарину не дают вести переговоры с "Флоридой". Но в 
"Коламбусе" он все равно не останется (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня от Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

КХЛ наряду с НХЛ приняла ряд новых изменений в правилах (Спорт день 
за днем (sportsdaily.ru)) 
В КХЛ с сезона-2019/20 будет действовать ряд измененных правил. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

ХК "Автомобилист" подписал контракт с серебряным призером ОИ 
немцем Мэйсеком (ТАСС) 
Соглашение рассчитано на один год. 

перейти к статье 

Жафяров продлил контракт с нижегородским "Торпедо" на один год (Р-
Спорт) 
Нападающий Дамир Жафяров продлил контракт с "Торпедо" до окончания 
сезона-2019/20, сообщается на сайте нижегородской хоккейной команды. 

перейти к статье 

Вольски останется в "Куньлуне", зарплата уменьшится до 600 тысяч 
долларов в год (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", нападающий "Куньлуня" Войтек Вольски  переподпишет 
контракт с клубом на новых условиях. 

перейти к статье 

Франсис Паре продолжит карьеру в минском "Динамо" (Чемпионат.com) 
Минское "Динамо" достигло договоренности о подписании контракта с 
центральным нападающим Франсисом Паре информирует официальный сайт 
белорусского клуба. 

перейти к статье 

Евгений Ковыршин остался в минском "Динамо" (Чемпионат.com) 
Нападающий минского "Динамо" Евгений Ковыршин заключил новый однолетний 
контракт с клубом, сообщается на официальном сайте "зубров". 

перейти к статье 

 
Федерация хоккея России 

 

Роман Ротенберг: в детском возрасте надо отказаться от игры на 
результат (Р-Спорт) 



 

 

Первый вице-президент Федерации хоккея России (ФХР) Роман Ротенберг в 
интервью корреспонденту РИА Новости Тарасу Барабашу дал оценку 
выступлению в НХЛ ведущих российских хоккеистов, которые удостоились 
индивидуальных наград в Неваде, и рассказал о запуске программы "Красная 
машина".  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Россиянин Подколзин выбран клубом НХЛ "Ванкувер" на драфте 2019 
года под 10-м номером (ТАСС) 
17-летний форвард, выступающий в системе петербургского СКА, перед 
драфтом имел вторую строчку в итоговом рейтинге центрального скаутского 
бюро НХЛ среди полевых игроков, родившихся в Европе 

перейти к статье 

Подколзин: завершу контракт в КХЛ, затем планирую выступать в НХЛ (Р-
Спорт) 
Нападающий санкт-петербургского хоккейного клуба СКА Василий Подколзин 
заявил, что выполнит свой двухлетний контракт в КХЛ, после чего планирует 
выступать в НХЛ. 

перейти к статье 

Никита Задоров: "Из десяти матчей у финнов выиграли бы девять. Сто 
процентов" (Спорт экспресс) 
Гостем редакции "СЭ" стал защитник "Колорадо" и сборной России. Один из 
самых ярких спикеров в нашем хоккее в большом интервью рассказал о бронзе 
чемпионата мира, Ковальчуке и Кучерове, драках и пиве, политике и отношении 
к русским за океаном. 

перейти к статье 

Молодой нападающий "Эдмонтона" хочет уйти из клуба. Он может 
оказаться в КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Эдмонтона" Ессе Пульюярви  может продолжить карьеру в 
Европе, заявил его агент Маркус Лехто. Отмечается, что 21-летний хоккеист 
хочет обмена в другую команду НХЛ.  

перейти к статье 

Разное 
 

Кубок Гагарина в Малоярославце (Континентальная хоккейная лига 
(khl.ru)) 
18 июня Кубок Гагарина побывал в Калужской области. На свою малую родину, 
в город Малоярославец, его привез специалист по видеоразбору матчей ЦСКА 
Владимир Шагаль. Главный трофей КХЛ побывал в городе второй раз - два года 
назад в Малоярославец его привозил младший брат Владимира Павел.  

перейти к статье 

"Нефтехимик" отреагировал на скандальные высказывания Гальярди 
(Чемпионат.com) 
"Нефтехимик" прокомментировал скандальные байки канадского форварда Ти 
Джей Гальярди ранее выступавшего в Нижнекамске. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

7 из 24 команд в КХЛ пока остаются на европейских площадках (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 21 июня 2019) 
Клубы КХЛ в ходе текущего межсезонья меняют размеры площадок на домашних 
аренах. 
На данный только 7 из 24 команд в лиге сохраняют европейских размер на своих 
стадионах. Это "Трактор", "Торпедо", "Салават Юлаев", "Йокерит", "Куньлунь", 
"Локомотив" и рижское "Динамо". 
8 клубов перешли на финский размер площадки (60 на 28 метров). Это "Сибирь", 
"Северсталь", "Ак Барс", "Магнитка", "Нефтехимик", "Витязь", ЦСКА и "Спартак". 
Еще 5 клубов решили в дальнейшем использовать канадский вариант (60 на 26 
метров). Это "Амур", "Адмирал", "Барыс", московское "Динамо" и "Сочи". 
В скором времени с большой долей вероятности поменяют размеры площадок 
СКА (канадская), "Авангард", "Автомобилист" (высказывалось желание) и 
минское "Динамо" (канадская).  

https://allhockey.ru/news/show/357617-
7_iz_24_komand_v_KHL_poka_ostajutsya_na_evropejskih_ploschadkah 

К заголовкам сообщений 

"Раз пошла такая пляска, надо всем переходить". Эксперты - о переходе 
КХЛ на маленькие площадки (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 июня 
2019) 
Игра, по их мнению, в таком случае станет интереснее.  
Чемпион СССР в составе "Спартака", бывший главный тренер "Авангарда" 
Федор Канарейкин, двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников и 
двукратный обладатель Кубка Гагарина, эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков 
поделились своими суждениями о необходимости перехода клубов КХЛ на игру 
на площадках канадского размера. 
- Как оцените практику перехода на маленькие площадки? 
Канарейкин: Дискуссия идет давно. Хоккей с каждым годом убыстряется. 
Маленькие площадки могут сделать игру интереснее. 
Кожевников: Это давно нужно делать. И хоккей будет интереснее, и игроки 
начнут в мастерстве быстрее расти. Наконец-то мы к этому пришли. Давно все 
говорят, что надо на маленькие площадки переходить. 
Бадюков: Сложилась такая необходимость, потому что со следующего года 
чемпионат мира будет проходить на канадских площадках. Соответственно, все 
хотят перейти на них. Давно говорилось о том, что этот переход, рано или поздно, 
состоится. Другой вопрос в том, что у нас все играют на разных площадках, и 
многие из них не позволяют этого сделать. Если бы закладные были готовы, как 
это делается на современных аренах, многие бы уже сейчас перешли на 
финские и канадские коробки. В том, что это произойдет, мало кто сомневался. 
- Нормальна ли, на ваш взгляд, ситуация, когда в лиге встречаются арены с 
площадками трех разных размеров? 
Канарейкин: Это, конечно, надо приводить к общему знаменателю. Все 
понимают, что это совсем другие тактические действия. Поэтому идет адаптация 
под площадки определенных размеров. Лиге надо принимать более жесткие 
решения по наведению правил игры на одних размерах. 
Кожевников: Это нормально, все потом перейдут на канадские площадки, 
Болельщики на это посмотрят. "Адмирал" играет на такой, и там хоккей намного 

https://allhockey.ru/news/show/357617-7_iz_24_komand_v_KHL_poka_ostajutsya_na_evropejskih_ploschadkah
https://allhockey.ru/news/show/357617-7_iz_24_komand_v_KHL_poka_ostajutsya_na_evropejskih_ploschadkah


 

 

быстрее и интереснее. И люди там намного быстрее растут. Посмотрите, сколько 
игроков оттуда в последнее время переходят в другие команды. Хотя, люди там 
недостаточно известные играют. Переход на маленькие площадки убыстрит 
игру, она будет смотрибельной и более интересной. 
Бадюков: Эта ситуация, с одной стороны, интересная, потому что мы можем в 
одном чемпионате сравнивать очень разный хоккей. Как показывает практика, не 
все зависит от размера площадки. А для хоккеистов это не очень хорошо, потому 
что увеличивается риск получения травмы. Когда ты сначала играешь на 
большой площадке, а затем переходишь на маленькую, то расстояния 
становятся меньше. В прошлом сезоне игроки получали из-за этого травмы, есть 
пример Андрея Алексеева. Я не говорю, что так и будет, но для игроков в этом 
есть дискомфорт. Нужно учитывать момент привыкания. Но надо с чего-то 
начинать. Думаю, что, рано или поздно, мы перейдем на маленькие площадки. 
- "Барыс" перешел на канадскую коробку. Поможет ли это североамериканским 
легионерам команды? 
Канарейкин: Конечно, направление "Барыса" последних лет на заокеанский 
рынок понятно, почти все их легионеры оттуда. Это им все известно. Конечно, 
этот переход будет способствовать более качественной игре со стороны 
"Барыса". 
Кожевников: Причем тут легионеры? На этой площадке будут играть все. Причем 
здесь "Барыс"? Все равно, все от мастерства будет зависеть. 
Бадюков: Да, я думаю, что это поможет, поскольку у "Барыса" чуть больше 
легионеров, чем в российских клубах. Их состав ориентирован на сборную 
Казахстана. Думаю, что новичкам, которые будут приезжать из НХЛ и АХЛ, будет 
проще. Хоккей для них будет более привычным. 
Тем временем размер коробки на "Барыс Арене" превращается из 
"европейского" в "канадский". 
То есть от 60х30 к 60х26 pic.twitter.com/UCr30JZGtf 
- СКА, "Авангард" и "Автомобилист" также могут перейти на канадский размер. 
Нужно ли им это делать? 
Канарейкин: Если тенденция в лиге идет на переход на финские и канадские 
размеры, то это все надо приводить к общему знаменателю. 
Кожевников: Если они так решили, значит, они перейдут. Им же интереснее 
будет. Я считаю, что надо единые стандарты вырабатывать. При игре на 
маленьких площадках все будет на ворота. Сама жизнь заставит это делать. А 
то сейчас, порой, до бросков дело не доходит, шайбу возят по углам зоны.  
Бадюков: Думаю, что да, Раз уж пошла такая пляска, нужно всем переходить, и 
я уже сказал, почему это нужно делать. Такой большой разнобой не всегда в 
плюс идет. Конечно, это интересно, но в этом есть и минусы. Если у кого-то есть 
возможность перейти на маленькую площадку, то было бы интересно, чтобы они 
как можно быстрее это сделали. Раз уж пошла такая тенденция, то, чем больше, 
тем лучше.  

https://allhockey.ru/article/show/357601-
Raz_poshla_takaya_plyaska_nado_vsem_perehodit_Eksperty_o_perehode_KHL_na
_malen_kie_ploschadki 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

ЦСКА и "Спартак" в новом сезоне КХЛ будут проводить домашние матчи 
на "финской" площадке (ТАСС, Москва, 21 июня 2019) 
Клубы выступают на "ЦСКА-Арене" 

https://allhockey.ru/article/show/357601-Raz_poshla_takaya_plyaska_nado_vsem_perehodit_Eksperty_o_perehode_KHL_na_malen_kie_ploschadki
https://allhockey.ru/article/show/357601-Raz_poshla_takaya_plyaska_nado_vsem_perehodit_Eksperty_o_perehode_KHL_na_malen_kie_ploschadki
https://allhockey.ru/article/show/357601-Raz_poshla_takaya_plyaska_nado_vsem_perehodit_Eksperty_o_perehode_KHL_na_malen_kie_ploschadki


 

 

Клубы Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) ЦСКА и "Спартак" в новом сезоне 
будут проводить домашние матчи на "финской" площадке, размеры которой 
составляют 60х28 метров. Об этом ТАСС сообщили в пятницу в пресс-службе 
армейского клуба и в "Спартаке". 
"Команда ЦСКА со следующего сезона будет выступать на площадке размера 
60х28 м", - сообщили в пресс-службе клуба. 
Ранее на "ЦСКА-Арене", на которой помимо ЦСКА соперников принимает и 
московский "Спартак", размер площадки был немного больше - 60х30 метров. 
"Это решение было согласовано с первым вице-президентом и генеральным 
менеджером "Спартака" Алексеем Жамновым", - сообщили ТАСС в "Спартаке". 
ЦСКА - действующий победитель регулярного чемпионата КХЛ и обладатель 
Кубка Гагарина. "Спартак" в сезоне-2018/19 занял седьмое место в турнирной 
таблице Западной конференции. В плей-офф красно-белые завершили 
выступление в первом раунде, уступив петербургскому СКА в серии до четырех 
побед со счетом 2-4.  

https://tass.ru/sport/6578287 

К заголовкам сообщений 

Топ-5 легионеров для "Авангарда" (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 
июня 2019) 
Омскому "Авангарду" нужно заполнить две легионерские позиции. Скорее всего, 
это будут два нападающих. 
У "Авангарда" сейчас наступает, возможно, самая интересная пора до первых 
сборов, которые начнутся в середине июля. Один из самых частых вопросов: 
"Где трансферы?". Для "Авангарда" это актуальная тема. Главная интрига - две 
легионерские позиции, нуждающиеся в комплектации. Очевидно, что это будут 
два нападающих, а то и даже три, ведь в прошлом сезоне омичи имели в заявке 
шесть легионеров.  
Посмотреть эту публикацию в Instagram 
 Важные вопросы на прямой линии #ОмскийАвангард 
В течение всего минувшего чемпионата не покидало ощущение, что иностранцы 
команды способны быть лучше. К Вилле Покке и Коди Фрэнсону вопросы не 
возникали, а вот к тройке форвардов - Деарнэ, Тальбо и Стольберг - претензии 
были. По ходу сезона стало ясно, что Тальбо - вожак в раздевалке, и на льду он 
не особо-то и нужен, Деарнэ и Стольберг выделялись самоотдачей, но все же в 
прошлогоднем "Аванграде" хотелось видеть чуть-чуть большего. Что интересно 
- об уходе всех три нападающих стало известно сразу после окончания сезона. 
Появившийся перед дедлайном Бек заиграл в чудо-хоккей, действовал почти что 
гениально - и получил новый контракт. 
В 2018 году вся селекция Авангарда в межсезонье формировалась экстренно из-
за смены в руководстве клуба. Деарнэ и Тальбо пришли за неделю до старта 
чемпионата - и то, потому что Локомотив с ними расстался. Фрэнсона подписали 
в сентябре, Стольберг заменил Верстига, который также появился далеко не 
сразу.  
К нынешнему трансферному периоду омский клуб подходит наиболее 
подготовленным. Кого можно представить в форме "ястребов"? 
Свен Андригетто 
Швейцарский форвард - одна из главных опций для "Авангарда". Сообщалось, 
что ему уже предложен контракт, и что в настоящее время от него просто ждут 
ответа. Сам швейцарец еще рассчитывает остаться в НХЛ, но, тем не менее, 
вероятность переезда в КХЛ, безусловно, существует.  

https://tass.ru/sport/6578287


 

 

Андригетто провел прошедший сезон в Колорадо, где чаще всего играл в нижних 
звеньях, но при этом, проводя в среднем на льду 11 минут, он смог забросить 7 
шайб и набрать 17 очков. 
Это талантливый нападающий с качественными атакующими данными. В его 
арсенале также хорошая скорость и видение площадки. Свен умеет забивать, но 
в то же время способен создавать моменты для партнеров. В КХЛ и "Авангарду" 
такой хоккеист точно пригодится. 
Магнус Пяярви 
В прошлом году у Пяярви спросили, что он думает на счет возможности поиграть 
в КХЛ. Тогда швед дал ясно понять, что его приоритет - НХЛ. Он смог остаться в 
лиге, подписав контракт с "Оттавой" на год. Прошел сезон, сейчас хоккеист 
остался без клуба, поскольку "Сенаторс" решили не предлагать ему продлить 
договор.  
У Пяярви так не получается в полной мере раскрыться в НХЛ, хотя в молодости 
он считался очень талантливым, был в порядке на юниорских и молодежных 
чемпионатах мира, и был выбран в первом раунде драфта под общим 10-м 
номером, а это серьезный показатель. Однако самым продуктивным для шведа 
остался самый первый сезон в "Эдмонтоне", когда набрал 35 очков. Ни в одном 
из последующих сезонов он не набрал и 20 очков. 
Вероятно, Магнусу именно сейчас нужно решиться на переход в КХЛ, чтобы 
перезагрузить карьеру. В Европе он может получить наиболее значительную 
роль в команде, нежели то, что он имел в НХЛ.  
Правда, для того чтобы заполучить Пяярви, "Авангарду" предстоит договориться 
с "Локомотивом" - ярославцы обладают правами на игрока. 
Брэндон Пирри 
Пирри - абсолютно топовый хоккеист для АХЛ, обладающий прекрасной 
способностью забивать голы. У него был сезон во "Флориде", когда он набрал 24 
очка, из которых 22 - это заброшенные шайбы. Просто супер. Но у канадца не 
складывается в НХЛ - он не может крепко закрепиться в лиге, хотя результат 
дает достойный. Например, в этом сезоне он провел 31 матч за "Вегас" и набрал 
18 очков. И большую часть сезона все равно провел в АХЛ, где всего отметился 
42 баллами в 29 встречах. 
Два года назад у Пирри уже была возможность отправиться в Европу - был 
вариант со Швейцарией. Но в результате подсуетились "Рейнджерс", и он 
остался в НХЛ. 
 Конечно, существует большая вероятность, что "Вегас" постарается сохранить 
Пирри, поскольку он реально показал, что может быть полезен. С другой 
стороны, его как будто недооценивают. В КХЛ нападающий может проявить себя 
ярче, а, во-вторых, это будет выгодно и с экономической точки зрения. С точки 
зрения хоккея Пирри должен стать большим усилением нападения. 
Тайлер Граовац 
Максимально неочевидный вариант для омского клуба. Центральный 
нападающий. Крепкий с мощными габаритами. Несмотря на размеры, может 
сыграть тонко и нестандартно. Самый расцвет - 26 лет. В НХЛ играл за 
"Миннесоту" и "Вашингтон". В "Уайлд", играя по 5-8 минут за матч с 
минимальными функциями, смог забросить 7 шайб за 52 игры и в четвертом 
звене набрал показатель полезности "+7".  
Прошлый сезон полностью провел в АХЛ - в фарм-клубе "Калгари". Причем, стал 
вторым бомбардиром по результативности, набрав 50 очков (уступил лидеру два 
очка). Это также его лучший результат в карьере, а 24 гола - лучший показатель 
в "Стоктоне". Неплохая почва в принципе для перехода в КХЛ. 



 

 

Граовац - канадец. В этом компоненте он подходит для Хартли. Сам Боб ранее 
работал в "Калгари". 
"Авангарду" нужен центральный нападающий, который умеет создавать и 
атаковать. Деарнэ отлично защищался, но в атаке порой выглядел потерянным. 
Если оставлять Дениса Зернова первым центром, то во второе также нужен 
центрфорвард с атакующими умениями. Это то, чего не хватило прошлогоднему 
"Авангард" - второго центра, который сделает разницу в атаке. 
На североамериканском рынке с центрами ситуация не радостная. Дерик 
Брассар провел неудачный сезон, но у него есть бэкграунд в НХЛ, поэтому он 
должен получить новый контракт. Маркус Крюгер - хоккеист больше 
оборонительного плана, а "Авангарду" необходим креатив. Трудно представить, 
что "Каролина" не предложит договор Эндрю Португальски - самому ценному 
игроку плей-офф АХЛ. Земгус Гиргенсонс получил квалификационное 
предложение от "Баффало". От Тайлера Энниса, как говорят, Хартли уже 
отказался. Возможно, страсть к игре проснется у Патрика Берглунда, но это не 
факт. 
 Граовац - необязательный выбор для "Авангарда", но такой физически мощный 
центр в КХЛ может пригодиться. 
Дмитрий Яшкин 
Яшкин родился в Омске. Определенные отношения с "Авангардом" у него уже 
существуют. Как сам рассказал игрок, "Вашингтон" пока что не предложил ему 
контракт. В НХЛ дела у него складываются не лучшим образом, поэтому опция с 
переходом КХЛ вполне может рассматриваться. 
Доверие и большое игровое время, вероятно, помогут ему перезапустить 
карьеру. А это нужно Яшкину, который еще не может реализовать свой 
потенциал. Это он может получить в КХЛ и конкретно в "Авангарде", где ищут 
хоккеиста для первого звена к Зернову и Широкову.  

https://allhockey.ru/article/show/357577-Top_5_legionerov_dlya_Avangarda 

К заголовкам сообщений 

Александр Крылов: "Звал Свитова в "Авангард" в прошлом году, но он 
выбрал свой путь" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 21 июня 2019) 
Александр Крылов: "Звал Свитова в "Авангард" в прошлом году, но он выбрал 
свой путь"  
Председатель совета директоров омского " Авангарда " Александр Крылов 
ответил на вопрос о том, кто должен стать лидером раздевалки команды в новом 
сезоне после ухода Максима Тальбо и ряда других опытных игроков. 
 - У нас достаточно опытных хоккеистов, которые способны задавать тон в 
раздевалке и вести за собой ребят. Тот же Сергей Широков, Алексей Емелин... 
Ребята проявили настоящие лидерские качества как на льду, так и за его 
пределами. Свитов ? Я приглашал Александра в "Авангард" в прошлом году, 
хотели вернуть его в родной клуб. Вы знаете, что мы в целом выбрали курс на 
возвращение своих воспитанников, в том числе легендарных игроков 
"Авангарда" с целью дальнейшей работы в системе клуба. Но у Свитова было 
свое видение на продолжение карьеры, свои планы, поэтому Александр 
отказался, это его право. Что касается трансферов, то они, безусловно, будут. 
Наша селекционная служба работает ежедневно. Усиление нужно точечное и 
грамотное, спешка в этом вопросе ни к чему хорошему не приведет, - сказал 
Крылов.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1038281_Aleksandr_Krylov_Zval_Svitova
_v_Avangard_v_proshlom_godu_no_on_vybral_svoj_put 

https://allhockey.ru/article/show/357577-Top_5_legionerov_dlya_Avangarda
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1038281_Aleksandr_Krylov_Zval_Svitova_v_Avangard_v_proshlom_godu_no_on_vybral_svoj_put
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1038281_Aleksandr_Krylov_Zval_Svitova_v_Avangard_v_proshlom_godu_no_on_vybral_svoj_put


 

 

Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 21 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

ХК "Динамо" будет играть дома на "североамериканской" площадке в 
сезоне-2019/20 (ТАСС, Москва, 21 июня 2019) 
Ширина площадки на "ВТБ-Арене" сократилась на два метра  
Домашние матчи московского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
"Динамо" в новом сезоне будут проходить на площадке североамериканского 
размера - 60 м на 26 м. Об этом в пятницу сообщила пресс-служба столичной 
команды. 
Ширина сократилась на два метра относительно установленной ранее на "ВТБ-
Арене" площадке финских размеров. 
"Мы знаем о решениях конгресса Международной федерации хоккея и 
рекомендациях всем национальным федерациям проводить соревнования на 
площадках 60 м на 26 м, - сказал спортивный директор "Динамо" Роман Бобков. 
- Считаем, что это позитивно скажется на зрелищности хоккейных матчей - будет 
больше голов и силовой борьбы. "Динамо" следует современным тенденциям и 
тоже перейдет на канадский размер. Игра станет быстрее и активнее, что должно 
понравиться нашим болельщикам". 
Бобков отметил, что техническое оснащение арены клуба позволяет без труда 
изменять размеры площадки. "Так что никаких проблем из-за этого перехода не 
будет. Наоборот, мы видим только плюсы", - добавил он. 
Размер "европейской" площадки составляет 60 м (длина) и 30 м (ширина). В 
настоящее время "Адмирал" (Владивосток) и "Амур" (Хабаровск) имеют 
"североамериканские" площадки, а с сезона-2019/20 на такой же будет играть 
казахстанский "Барыс". "Ак Барс" (Казань), "Нефтехимик" (Нижнекамск), 
подмосковный "Витязь" и московское "Динамо" прошедший сезон провели на 
"финских" площадках (60 м на 28 м), на которую со следующего сезона также 
перейдут "Металлург" (Магнитогорск) и "Северсталь" (Череповец). Матчи 
чемпионатов мира, начиная с 2020 года, будут проходить на площадках 
североамериканского размера.  

https://tass.ru/sport/6575974 

К заголовкам сообщений 

Владимир Крикунов: Победить на Олимпиаде с канадскими площадками? 
Я выигрывал со старыми (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-
Петербург, 21 июня 2019) 
Главный тренер "Динамо" рассказал о важном изменении 
Московское "Динамо" перешел на канадский формат домашней площадки (60 на 
26 метров). Столичный клуб выполняет рекомендацию конгресса 
международной федерации хоккея. 
"Динамо" играет на "ВТБ Арена-Парк", открытой в прошлом сезоне. Современная 
арена рассчитана на 10900 мест и позволяет без труда изменить размер коробки. 
Переход на новый формат площадки корреспонденту "Спорта День за Днем" 
Викторией ЕГОРОВОЙ прокомментировал 69-летний главный тренер "Динамо" 
Владимир Крикунов.  
- Согласовывали ли с вами изменение размера площадки на канадский?  
- Нет, но я слышал.  
- Россия от этого не потеряет свой стиль игры?  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1038281_Aleksandr_Krylov_Zval_Svitova_v_Avangard_v_proshlom_godu_no_on_vybral_svoj_put
https://tass.ru/sport/6575974


 

 

- Что-то потеряем, что-то найдем. Играли же раньше на этих канадских 
площадках, выигрывали.  
- Почему мы во всем копируем Канаду и США, а они нас нет?  
- Я бы так не сказал. Они очень много взяли от нашего хоккея.  
- Это все поможет победить нам на Олимпиаде?  
- Не знаю, я выигрывал со старыми площадками.  
За свою тренерскую карьеру Владимир Крикунов выиграл четыре трофея. В 
сезонах 1991/92 и 1992/93 он сделал "Акрони Есинице" чемпионом Словении, а 
в сезоне 2004/05 - московское "Динамо" чемпионом России. На следующий гол 
команда Крикунова еще выиграла Кубок европейских чемпионов.  
В 2004-2006 годах Крикунов совмещал работу в "Динамо" и сборной России. 
Максимум, чего он добился с национальной командой, - это бронза на ЧМ-2005.  
На Олимпиаде-2006 в Турине сборная России заняла 4-е место, а на ЧМ-2006 
вылетела в четвертьфинале. 
Олимпиада-2022 в Пекине пройдет на североамериканских площадках.  

https://www.sportsdaily.ru/news/vladimir-krikunov-pobedit-na-olimpiade-s-
kanadskimi-ploshhadkami-ya-vyigryval-so-starymi 

К заголовкам сообщений 

"Сочи" с нового сезона перейдет на площадку североамериканского 
размера (Р-Спорт, Москва, 21 июня 2019) 
Хоккейный клуб "Сочи" с нового сезона будет выступать на так называемой 
"канадской" площадке (60х26 м), сообщается на официальном сайте сочинцев. 
Как отмечается, процесс изменения конфигурации площадки в дворце спорта 
"Большой" займет определенное время, в связи с чем все матчи турнира Sochi 
Hockey Open будут сыграны в ледовой арене "Шайба". С 2020 года на "канадских" 
площадках будут проводиться все чемпионаты мира по хоккею. 
"Такое решение было принято в связи с тем, что у IIHF уже есть принципиальное 
решение проводить Олимпийские игры 2022 года на "североамериканских" 
площадках. Кроме того, у нас есть технические возможности для того, чтобы 
смонтировать площадку к началу сентября. Также, насколько мне известно, в 
предстоящем сезоне десять команд КХЛ планируют играть на площадках 
уменьшенного размера по аналогичным причинам. Наш главный тренер (Сергей 
Зубов) доволен - он почти всю карьеру провел на таких площадках", - заявил 
генеральный директор "Сочи" Сергей Воропаев.  

https://rsport.ria.ru/20190621/1555776509.html 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Вудкрофт: не терпится вернуться в Минск. Моя миссия не была 
завершена (Чемпионат.com, Москва, 21 июня 2019) 
Главный тренер минского "Динамо" Крэйг Вудкрофт поделился эмоциями после 
возвращения на должность. 
"Не терпится вернуться в Минск! Знаю, впереди много работы. Но я в 
предвкушении большого вызова. Хочу поскорее начать второе путешествие с 
"Динамо". В Беларуси есть хорошие хоккеисты - буду рад вновь поработать с 
ними, поучаствовать в развитии, передать опыт. Чувствую, что во время первого 
прихода в Минск миссия не была завершена. И сейчас я возвращаюсь, чтобы 
постараться ее завершить. Это меня мотивирует. 

https://www.sportsdaily.ru/news/vladimir-krikunov-pobedit-na-olimpiade-s-kanadskimi-ploshhadkami-ya-vyigryval-so-starymi
https://www.sportsdaily.ru/news/vladimir-krikunov-pobedit-na-olimpiade-s-kanadskimi-ploshhadkami-ya-vyigryval-so-starymi
https://rsport.ria.ru/20190621/1555776509.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/sochi-perehodit-na-kanadskuyu-ploschadku-1557457/


 

 

Игроки, с которыми уже заключены контракты? Хорошо знаю многих, потому что 
они привлекались в национальную команду, когда я работал там ассистентом: 
братья Малявко, братья Костицыны, Готовец, Стефанович, Когалев... Сейчас 
надо постараться собрать игроков воедино, чтобы они стали настоящей 
командой, в которую каждый вносит свой вклад", - цитирует Вудрофта 
официальный сайт белорусского клуба.  

https://www.championat.com/hockey/news-3786043-vudkroft-ne-terpitsja-vernutsja-v-
minsk-moja-missija-ne-byla-zavershena.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Панарину не дают вести переговоры с "Флоридой". Но в 
"Коламбусе" он все равно не останется (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 21 июня 2019) 
Обзор дня от Алексея Шевченко.  
Проблемы Панарина  
 "Коламбус" продолжает что-то там придумывать и не позволяет Артемию 
Панарину начать переговоры с "Флоридой", но уже нет практически никаких 
шансов, что российский форвард останется в команде. Правда, это НХЛ и за 
девять дней возможны любые сюрпризы. Например, Артемий подпишет 
восьмилетнее соглашение с "Джэкетс" и моментально будет обменян. 
Известно, что помимо "Пантер" на нашего хоккеиста претендует еще четыре 
клуба и в этом списке очень хорошие варианты. Например, вмешиваются 
"Рейнджерс" и "Лос-Анджелес", а уже после них становится ясно, что "Колорадо", 
которое тоже проявляют заинтересованность, будет очень трудно конкурировать 
с клубами из более крупных городов. 
За океаном даже считают, что, возможно, Панарин и Бобровский уйдут вместе в 
один клуб, но такой вариант может быть только с "Флоридой", так как остальным 
клубам не очень и нужен дорогой вратарь, а Сергей тоже будет претендовать на 
значительную сумму. 
Тренер  
В "Локомотиве" определились с тренером на одну из ключевых должностей в 
системе. Молодежную команду ярославского клуба возглавит Игорь Меляков, 
работавший до этого с местной командой из ЮХЛ. Это не совсем рядовое 
событие, так как человек приходит в клуб, трижды выигрывавший кубок 
Харламова. Все уже привыкли даже не к победам команды, а к тому, что из 
молодежки много ребят переходят в КХЛ. 
Меляков завершил карьеру восемь лет назад, особых достижений в карьере у 
него нет, но в 1995 году он был в сборной России, которая взяла серебро на 
молодежном чемпионате мира. Игорь был выбран на драфте того года "Лос-
Анджелесом", но только в шестом раунде, и не поехал в Калифорнию. Играл в 
Ярославле, Нижнем Новгороде, Новокузнецке, карьеру завершал в "Титане" из 
Клина. Форвард довольно среднего уровня. Его рекорд - 7 шайб за сезон в 2006 
году. 
Интересно, что помогать Мелякову будет Егор Подомацкий, которого разлучили 
с Красоткиным (Дмитрий, напомним, будет помогать Крэйгу Мактавишу). Дело в 
том, что бывший тренер "Локо" всегда подчеркивал, что ему очень удобно 
работать с Егором и когда-нибудь ему хотелось с ним трудиться на более 
высоком уровне. 
Фарм-клуб  

https://www.championat.com/hockey/news-3786043-vudkroft-ne-terpitsja-vernutsja-v-minsk-moja-missija-ne-byla-zavershena.html
https://www.championat.com/hockey/news-3786043-vudkroft-ne-terpitsja-vernutsja-v-minsk-moja-missija-ne-byla-zavershena.html
https://allhockey.ru/news/show/357599-Vudkroft_ne_terpitsya_vernut_sya_v_Minsk_moya_missiya_ne_byla_zavershena


 

 

Напомним, что в ВХЛ появилась команда "Торпедо-Горький". Клуб будет 
выступать в Нижнем Новгороде, это чистый фарм-клуб "Торпедо". Формально 
клуб просто переехал из Сарова, где хоккей оказался не нужен. Город решил не 
выделять никаких средств на команду - решено было перевести клуб в областной 
центр. Долгое время была интрига в том, кто возглавит клуб. Уже практически 
договорились с Игорем Знарком, но в последний момент все переиграли. Я 
пытался узнать, по каким критерием Александр Харламов, назначенный на пост 
генерального директора, будет выбирать тренера, но прошло всего несколько 
дней после назначения и у него не было готового ответа. В итоге выбор сделан 
в пользу местного специалиста и это довольно неожиданно. 
Команду возглавит Вячеслав Рьянов, в прошлом году отправленный в отставку с 
поста главного тренера "Чайки". Да, он выиграл титул в МХЛ четыре года назад, 
но после этого ему похвастаться было нечем. Рьянов даже короткий отрезок 
времени работал главным тренером "Торпедо" в КХЛ, но быстро был уволен. 
Игорь Знарок войдет в штаб, но, говорят, что он недостаточно жесткий для такой 
работы. Видимо, в этой семье вся жесткость досталось только одному. Задача 
же Рьянова - готовить игроков для клуба КХЛ, но, мне кажется, что это все-таки 
не самый удачный выбор.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/kolambus-ne-razreshaet-artemiyu-
panarinu-nachat-peregovory-s-floridoy-1557431/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

КХЛ наряду с НХЛ приняла ряд новых изменений в правилах (Спорт день 
за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 21 июня 2019) 
В КХЛ с сезона-2019/20 будет действовать ряд измененных правил. 
Изменения в своде инструкций инициированы рабочей группой лиги. В нее 
помимо главного арбитра КХЛ Алексея Анисимова также входят: руководитель 
управления судейства ФХР Михаил Карпушин, вице-президент КХЛ Валерий 
Каменский, вице-президент КХЛ по развитию молодежного хоккея Алексей 
Морозов, олимпийский чемпион, член правления ФХР Алексей Жамнов и 
трехкратный чемпион мира Сергей Федоров. 
"Основных изменений будет восемь, но сейчас я хотел бы заострить внимание 
на двух, касающихся разметки площадки. Первый - появится трапецевидная зона 
за воротами. Только в ней сможет играть голкипер при выходе из ворот за 
лицевой линией. Игра за воротами этой зоны будет наказываться малым 
штрафом. Это приведет к уменьшению количества остановок игры. 
Второе изменение: лицевая линия будет сдвинута к борту на 65 сантиметров. То 
есть вместо четырех метров теперь будет 3 метра 35 сантиметров. Это уменьшит 
расстояние за воротами, хоккеисты реже будут там находиться. Это значит - 
больше игры непосредственно перед воротами, больше моментов, поскольку 
увеличится количество позиций, с которых можно бросать в створ. Из-за 
передвижения лицевых линий немного сдвинутся и круги вбрасывания", - заявил 
Анисимов. 
Ранее стало известно, что изменения в правилах приняты и в НХЛ. За океаном 
приняли решения на темы видеоповторов для арбитров, нахождения игрока на 
льду без шлема и намеренного сдвигания ворот голкипером защищающийся 
команды. 

https://www.sportsdaily.ru/news/kxl-naryadu-s-nxl-prinyala-ryad-novyx-izmenenij-v-
pravilax 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/kolambus-ne-razreshaet-artemiyu-panarinu-nachat-peregovory-s-floridoy-1557431/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/kolambus-ne-razreshaet-artemiyu-panarinu-nachat-peregovory-s-floridoy-1557431/
https://www.sportsdaily.ru/news/kxl-naryadu-s-nxl-prinyala-ryad-novyx-izmenenij-v-pravilax
https://www.sportsdaily.ru/news/kxl-naryadu-s-nxl-prinyala-ryad-novyx-izmenenij-v-pravilax


 

 

Похожие сообщения (13): 

• Sports.ru, Москва, 21 июня 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 июня 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 21 июня 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 21 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

 

Трансферы клубов 
 
ХК "Автомобилист" подписал контракт с серебряным призером ОИ 
немцем Мэйсеком (ТАСС, Москва, 21 июня 2019) 
Соглашение рассчитано на один год 
Серебряный призер Олимпийских игр 2018 года в составе сборной Германии 
Брукс Мэйсек стал хоккеистом екатеринбургского "Автомобилиста". Об этом 
сообщает пресс-служба команды. 
Контракт 27-летнего нападающего рассчитан на один год. 
Мэйсек 12 июня прошлого года подписал однолетний контракт с клубом 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Вегас". Весь сезон немец провел в фарм-
клубе - команде "Чикаго Вулвз" из Американской хоккейной лиги (АХЛ). В 81 игре 
он набрал 66 (31 шайба + 35 передач) очков, включая три шайбы в финальной 
серии АХЛ за Кубок Колдера. Хоккеист ранее также выступал в немецких клубах 
"Изерлон Рустерс" и "Ред Булл Мюнхен", с которым дважды выиграл чемпионат 
Германии. 
На Олимпиаде в Пхенчхане, где немцы в финале уступили сборной России, 
Мэйсек провел семь матчей и набрал 4 (2+2) очка. 
"Автомобилист" в прошедшем сезоне впервые в истории вышел во второй раунд 
плей-офф КХЛ, где проиграл уфимскому "Салавату Юлаеву" в серии со счетом 
1-4. По итогам регулярного чемпионата КХЛ "Автомобилист" занял первое место 
в Восточной конференции.  

https://tass.ru/sport/6576876 

К заголовкам сообщений 

Жафяров продлил контракт с нижегородским "Торпедо" на один год (Р-
Спорт, Москва, 21 июня 2019) 
Нападающий Дамир Жафяров продлил контракт с "Торпедо" до окончания 
сезона-2019/20, сообщается на сайте нижегородской хоккейной команды. 
Жафяров перешел в "Торпедо" из владивостокского "Адмирала" в 2018 году. В 
прошедшем сезоне 25-летний форвард набрал 34 очка (14 шайб и 20 
результативных передач) в 66 матчах и по его итогам стал одним из лучших 
бомбардиров нижегородского клуба. 
"Дамир провел один из лучших сезонов в своей карьере, и для нашего клуба 
было очень важно сохранить его. Знаю этого техничного нападающего очень 
давно. То, как он продвигается по карьерной лестнице, может только порадовать 
как болельщиков, так и руководство клуба. Уверен, что форвард станет одним из 
ключевых игроков "Торпедо" в новом сезоне", - сказал генеральный директор 
"Торпедо" Александр Харламов. 
Жафяров также выступал в новокузнецком "Металлурге", московском ЦСКА и 
новосибирской "Сибири".  

https://rsport.ria.ru/20190621/1555796778.html 

https://www.sports.ru/hockey/1075642114.html
https://allhockey.ru/news/show/357597-Glavnyj_arbitr_KHL_rasskazal_ob_izmeneniyah_v_pravilah_na_sezon_2019_20
https://www.championat.com/hockey/news-3786021-glavnyj-arbitr-khl-rasskazal-ob-izmenenijah-v-pravilah-na-sezon-201920.html
https://www.khl.ru/news/2019/06/21/454067.html
https://tass.ru/sport/6576876
https://rsport.ria.ru/20190621/1555796778.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Вольски останется в "Куньлуне", зарплата уменьшится до 600 тысяч 
долларов в год (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 июня 2019) 
Как стало известно "СЭ", нападающий "Куньлуня" Войтек Вольски  переподпишет 
контракт с клубом на новых условиях. 
Зарплата 33-летнего форварда уменьшится с 850 тысяч долларов до 600 тысяч 
в год, зато соглашение будет продлено еще на сезон - до 2021-го. 
В прошедшем сезоне на счету Вольски 28 (11+17) очков в 44 матчах регулярного 
чемпионата за "Магнитку" и "Куньлунь". 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/volski-ostanetsya-v-kunlune-zarplata-
umenshitsya-do-600-tysyach-dollarov-v-god-1557572/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Франсис Паре продолжит карьеру в минском "Динамо" (Чемпионат.com, 
Москва, 21 июня 2019) 
Минское "Динамо" достигло договоренности о подписании контракта с 
центральным нападающим Франсисом Паре информирует официальный сайт 
белорусского клуба. 
31-летний форвард начинал свой путь в большой хоккей в одной главных 
молодежных лиг Канады. Выступал за "Шавиниган" и "Шикутими", причем в 
последний сезон набрал 110 очков в 75 матчах, вошел в символическую сборную 
чемпионата и стал MVP. Это позволило попасть в систему "Детройт Ред Уингз", 
правда в НХЛ Паре так и не дебютировал. Он провел пять лет в фарм-клубе - 
"Гранд-Рэпидс". 
После этого Франсис подался в Европу - сначала в финнский ТПС, где набирала 
по очку за матч, а в ходе сезона оказался в магнитогорском "Металлурге", с 
которым взял Кубок Гагарина. Канадцу удалось закрепиться в КХЛ. В 
дальнейшем он защищал цвета "Трактора", "Слована" и "Медвешчака" (с 
небольшими отлучками в ТПС и швейцарский "Серветт"). 
Два предыдущих сезона Паре провел в "Автомобилисте". В 118 встречах набрал 
68 (30+38) очков.  

https://www.championat.com/hockey/news-3786191-fransis-pare-prodolzhit-kareru-v-
minskom-dinamo.html 

Похожие сообщения (5): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 21 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Евгений Ковыршин остался в минском "Динамо" (Чемпионат.com, Москва, 
21 июня 2019) 
Нападающий минского "Динамо" Евгений Ковыршин заключил новый однолетний 
контракт с клубом, сообщается на официальном сайте "зубров". 
В минувшем регулярном чемпионате 33-летний форвард забросил шесть шайб 
и сделал 12 результативных передач в 56 матчах, заработав показатель 
полезности "-14" и набрав 18 штрафных минут. Следующий сезон станет для 
Евгений четвертым подряд в форме "зубров". В трех предыдущих он был одним 
из самых полезных белорусских игроков - провел 153 матча и набрал 50 (22+28) 
очков. 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/volski-ostanetsya-v-kunlune-zarplata-umenshitsya-do-600-tysyach-dollarov-v-god-1557572/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/volski-ostanetsya-v-kunlune-zarplata-umenshitsya-do-600-tysyach-dollarov-v-god-1557572/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/volski-perepodpishet-kontrakt-s-kunlunem-1557572/
https://www.championat.com/hockey/news-3786191-fransis-pare-prodolzhit-kareru-v-minskom-dinamo.html
https://www.championat.com/hockey/news-3786191-fransis-pare-prodolzhit-kareru-v-minskom-dinamo.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/241141


 

 

За карьеру в КХЛ Ковыршин также выступал за "Северсталь". В общей сложности 
хоккеист сыграл 378 матчей, в которых забросил 43 шайбы и сделал 56 голевых 
передач при полезности "-27" и 133 минутах штрафа.  

https://www.championat.com/hockey/news-3786141-evgenij-kovyrshin-ostalsja-v-
minskom-dinamo.html 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Роман Ротенберг: в детском возрасте надо отказаться от игры на 
результат (Р-Спорт, Москва, 21 июня 2019) 
Первый вице-президент Федерации хоккея России (ФХР) Роман Ротенберг в 
интервью корреспонденту РИА Новости Тарасу Барабашу дал оценку 
выступлению в НХЛ ведущих российских хоккеистов, которые удостоились 
индивидуальных наград в Неваде, и рассказал о запуске программы "Красная 
машина".  
- Роман Борисович, вратарь "Тампы" Андрей Василевский завоевал награду 
"Везина Трофи" впервые в карьере. Это достижение говорит о прогрессе нашей 
вратарской школы?  
- Во-первых, надо сказать огромное спасибо его тренерам, которые Андрея 
подготовили к такому уровню. Это его детские тренеры, несомненно, родители, 
отец, который его тренировал в детстве и готовил. Вложил в Андрея очень много. 
Тренеры давали Андрею возможность играть в команде мастеров в раннем 
возрасте. Понятно, что очень важно, что он всегда выступал за сборные команды 
России, что дало ему возможность развиваться. Вы видели игру Андрея на 
чемпионате мира, он был признан самым ценным игроком нашей команды. Это 
говорит о том, что его трудолюбие, постоянное стремление развиваться 
принесло ему такую индивидуальную награду. 
Мы все понимаем, что хоккей - это командный вид спорта. Поэтому здесь всегда 
нужно ценить вклад всех членов команды, которая ему помогает добиваться 
таких высот. 
- Никита Кучеров из "Тампы" назван самым ценным игроком НХЛ сезона-2018/19, 
при этом многие эксперты говорят, что россиянин самобытен, ни на кого не 
похож. За счет чего он добился такого успеха?  
- Надо отметить работу его детского тренера, СДЮШОР "Белые Медведи", где 
его тренером был Геннадий Курдин. Здесь надо отметить вклад родителей. 
Никита - человек, который постоянно развивается. Он очень много работает на 
тренировках. Я видел, как он выполняет неординарные упражнения, развивает 
индивидуальную технику. Очень много работает с мячом даже, постоянно 
отрабатывает технику и качество броска. Понятно, что таких высот просто так не 
добиваются. И, прежде всего, то, что Никита показывает - это очень высокое 
хоккейное мышление. Так называемый хоккейный IQ, который ему дает 
возможность оказываться в нужное время в правильном месте, дает 
возможность быть на сегодняшний день, как показало голосование, лучшим 
игроком НХЛ. Я уверен, что у Никиты очень многое впереди, потому что есть к 
чему стремиться. Хоккей - командный вид спорта, здесь, опять-таки, нужно 
отдать должное его партнерам. От ФХР мы можем поблагодарить Никиту и 
Андрея Василевского. Очень важно, что они всегда приезжают в сборную, 
отдаются полностью и стремятся только к победе. 
- Александр Овечкин в восьмой раз в карьере стал лучшим снайпером НХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-3786141-evgenij-kovyrshin-ostalsja-v-minskom-dinamo.html
https://www.championat.com/hockey/news-3786141-evgenij-kovyrshin-ostalsja-v-minskom-dinamo.html


 

 

- Хотел бы поздравить Александра. Это очень высокий показатель. Здесь нужно 
поблагодарить и школу "Динамо", и детских тренеров. Знаю, что родители Саши 
очень много вложили в него. И отец, и мама. Очень много разговаривали на эту 
тему. Это очень серьезное достижение. Надо поздравить всех и поблагодарить 
Александра за выступление за сборную. Он всегда приезжает, всегда полностью 
отдается команде. 
- Многие высказывали мнение, что Овечкин приехал на чемпионат мира 
уставшим, и по этой причине не смог показать всего, что умеет.  
- Тут много факторов. Решения по площадкам, по их уменьшению. Об этом и 
Рене Фазель говорил, и в принципе сейчас в КХЛ переходят, и мы поддерживаем 
подход, где 26 метров ширина, но длина 60 метров или больше. Может быть, 61. 
В НХЛ даже есть 63. Эти изменения позволяют игрокам больше творить, потому 
что зона атаки становится больше. Соответственно, когда хоккеисты будут 
приезжать из НХЛ... Мы же прекрасно понимаем, что они имеют навык игры на 
таких площадках, играют на них по десять лет. Конечно, когда они имеют порой 
неделю при переходе (на большую площадку), это вносит свои коррективы. 
Представьте просто физически, что на одной площадке человеку, чтобы бросить 
нужно сделать два шага, а на другой площадке, допустим, шесть. И угол другой. 
И для розыгрыша большинства это имеет значение. Это совершенно другая игра. 
Мы это увидели на чемпионате мира, где было очень много игроков из НХЛ. 
Сборные Швеции, Канады, США. Это вносит свои коррективы, в том числе и в 
тактику. Эти детали всегда влияют на результативность игроков. 
Что касается самоотдачи, то она в каждой игре, на каждой тренировке была 
стопроцентной. Профессиональный подход во всем. Мы должны ценить игроков, 
которые очень много сделали для страны, для популяризации хоккея. 
ПОСЛЕ ЧМ В СЛОВАКИИ ДЕТИ ПОЙДУТ НА КАТОК 
- Сложилось впечатление, что за последним турниром в Словакии болельщики 
следили даже более пристально, чем в предыдущие годы.  
- Телевизионные рейтинги на этом чемпионате мира побили все рекорды. Это 
говорит о том, что те ребятишки, которые увидели своих героев на льду, сейчас 
будут просить своих родителей отпустить их на каток. И это самое важное для 
нас. ФХР работает над тем, чтобы было больше возможностей заниматься 
хоккеем, чтобы было больше катков. У нас есть программа, мы запускаем в 
сентябре полноценную программу "Красная машина". Все возрасты. Мобильное 
приложение будет выпущено. И для того, чтобы у нас было больше игроков, для 
этого нам нужны свои герои. Наши ребята, которые приезжают в сборную, 
выступают за свою страну, несмотря ни на что, они как раз локомотивы развития 
хоккея в нашей стране. 
- Какой первый промежуточный итог должен быть у этой программы?  
- В Советском Союзе наши великие тренеры Анатолий Тарасов, Виктор Тихонов 
ввели программы и контролировали их выполнение. То есть у нас был единый 
стандарт, по которому работали все тренеры. Были конспекты, методические 
пособия, которые, к сожалению, при распаде СССР были утрачены. Это были 
азбуки хоккея, книги хоккея. И наши конкуренты во многом этим 
воспользовались. Это был фундамент развития хоккея во многих странах. 
Понятно, что они (конкуренты) потом внесли свои коррективы, скорректировали 
что-то под свою систему. Это было сделано и в США, и в Канаде, и в Финляндии, 
и в Швеции. Но мы как раз использовали в создании своей программы нашу 
советскую систему, брали ее за основу. Также мы изучили все программы, 
которые созданы в других странах. 
Мы занимались этим с 2015 года. Это долгий процесс, научная работа: мы 
полностью изучили все программы всех стран со всеми их мобильными 



 

 

приложениями и так далее. Учитывали и наш опыт, опыт СССР, наших 
современных тренерских подходов. И на базе всего этого мы полностью создали 
свою программу. Ее задача - развитие игроков и выстраивание обучающего 
тренировочного процесса. Полноценно мы запустим ее в сентябре. Понятно, что 
она будет обновляться, ведь хоккей не стоит на месте. Будет и мобильное 
приложение, делаем большой архив видео с упражнениями. Это инструкция 
тренерам, рекомендации. Эта программа будет внедряться во всех школах и 
регионах нашей страны. Будет проделана работа со СДЮШОР. Во главу угла мы 
ставим развитие игроков. 
Каждая тренировка прописывается детально, все это будет доступно онлайн и 
важно подчеркнуть, что все это будет абсолютно бесплатно для всех. Мы это 
делаем для развития хоккея. Наша программа будет полностью соответствовать 
федеральному стандарту по спорту. Все будет утверждено Минюстом, 
Минспортом. 
- А в чем ее основной посыл?  
- Основной посыл - индивидуальное развитие. Взять хотя бы упражнения, 
которые делает Никита Кучеров. Это очень правильный пример. У Овечкина - 
бросок. К сентябрю у нас будет полностью готова и вратарская программа. По 
защитникам, по нападающим. И рекомендации по питанию, рекомендации 
родителям. И обязательно будет прописано то, что не надо делать. 
- Это интересно. И что же делать не надо?  
- Играть на результат с детского возраста. Акцент будет делаться на подготовку 
игроков в детском возрасте, а не на достижение результата, например, в 
девятилетнем возрасте. Правильно отказаться от этого и сконцентрироваться на 
развитии игроков.  

https://rsport.ria.ru/20190621/1555792880.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 21 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Россиянин Подколзин выбран клубом НХЛ "Ванкувер" на драфте 2019 
года под 10-м номером (ТАСС, Москва, 22 июня 2019) 
17-летний форвард, выступающий в системе петербургского СКА, перед 
драфтом имел вторую строчку в итоговом рейтинге центрального скаутского 
бюро НХЛ среди полевых игроков, родившихся в Европе 
"Ванкувер" выбрал российского нападающего Василия Подколзина на драфте 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ) 2019 года под общим 10-м номером. 
Церемония проходит в Ванкувере. 
Первым номером драфта-2019 стал американский нападающий Джек Хьюз, 
которого выбрал "Нью-Джерси". Вторым ушел финский форвард Каапо Какко, 
ставший игроком "Нью-Йорк Рейнджерс". Замкнул первую тройку канадский 
нападающий Кирби Дак, который будет выступать за "Чикаго". 
17-летний Подколзин, ставший первым выбранным россиянином на драфте-
2019, занял второе место в итоговом рейтинге центрального скаутского бюро 
НХЛ среди полевых игроков, родившихся в Европе. На первой строчке в нем 
расположился Какко. Для "Ванкувера" Подколзин стал первым россиянином, 
которого клуб выбрал в стартовом раунде драфта. 

https://rsport.ria.ru/20190621/1555792880.html
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Форвард в минувшем сезоне выступал в ряде турниров - в августе 2018 года он 
играл в Эдмонтоне на Кубке Глинки-Гретцки, где в пяти матчах забросил восемь 
шайб, став лучшим снайпером соревнования, и набрал 11 очков. В январе 
текущего года Подколзин выиграл бронзовую медаль на молодежном 
чемпионате мира в Ванкувере, записав попутно на свой счет три голевые 
передачи. Завершился для него международный сезон в апреле мировым 
первенством среди юниорских команд, на котором он заработал четыре (1+3) 
балла в семи встречах. 
В Высшей хоккейной лиги (ВХЛ) Подколзин сыграл 14 матчей в регулярном 
чемпионате за петербургский клуб "СКА-Нева", набрав пять (2+3) очков. На его 
счету также 12 игр в регулярном сезоне МХЛ (СКА-1946) и восемь (6+2) баллов 
за результативность. В этом году нападающий дебютировал в Континентальной 
хоккейной лиге (КХЛ). В составе СКА, контракт с которым у хоккеиста будет 
действовать еще два года, Подколзин сыграл три матча, не набрав очков. 
"Ванкувер" в сезоне-2018/19 занял 12-е место в таблице Западной конференции 
и не смог выйти в плей-офф. За канадский клуб сейчас выступает один 
российский хоккеист - нападающий Николай Голдобин. Однако Голдобин был 
выбран "Сан-Хосе" в 2014 году и перешел в "Ванкувер" после обмена в 2017 году.  

https://tass.ru/sport/6579569 

К заголовкам сообщений 

Подколзин: завершу контракт в КХЛ, затем планирую выступать в НХЛ (Р-
Спорт, Москва, 21 июня 2019) 
Нападающий санкт-петербургского хоккейного клуба СКА Василий Подколзин 
заявил, что выполнит свой двухлетний контракт в КХЛ, после чего планирует 
выступать в НХЛ. 
Ожидается, что 17-летнего Подколзина, который в апреле в составе сборной 
России стал вице-чемпионом мира среди игроков до 18 лет, выберут под третьим 
номером в первом раунде драфта НХЛ-2019, который пройдет 21-22 июня в 
Ванкувере. 
"Сначала я завершу свой двухлетний контракт в КХЛ, а затем планирую играть в 
НХЛ. Хочу остаться в НХЛ надолго, потому что, как и многие молодые игроки, я 
мечтаю выиграть Кубок Стэнли. Номер выбора на драфте для меня не имеет 
значения, я просто хочу оказаться в команде, которая будет мне доверять и 
давать играть", - цитирует Подколзина tvasports.ca. 
По словам хоккеиста, он не обращает внимания на то, что о нем говорят в прессе, 
и на ожидания, что его выберут под третьим номером на драфте. 
"Меня все это не волнует, стараюсь не смотреть на все эти рейтинги. В любом 
случае драфт всегда непредсказуем. Важно будет представить себя завтра 
вечером и получить удовольствие. А в остальном, я же не могу повлиять на то, 
какой клуб выберет меня", - сказал Подколзин.  

https://rsport.ria.ru/20190621/1555775674.html 

К заголовкам сообщений 

Никита Задоров: "из десяти матчей у финнов выиграли бы девять. Сто 
процентов" (Спорт экспресс, Москва, 22 июня 2019) 
Гостем редакции "СЭ" стал защитник "Колорадо" и сборной России. Один из 
самых ярких спикеров в нашем хоккее в большом интервью рассказал о бронзе 
чемпионата мира, Ковальчуке и Кучерове, драках и пиве, политике и отношении 
к русским за океаном. 

https://tass.ru/sport/6579569
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Никита Задоров, который пришел в редакцию "СЭ", - сейчас главный российский 
специалист по силовым приемам. Да и не только российский - в НХЛ можно по 
пальцам рук пересчитать тех защитников, что используют тело столь же часто. 
И сбрасывать краги хоккеист "Колорадо" совсем не стесняется. Отмечает, 
впрочем, что никогда бы не набросился на Здено Хару, которым восхищается, и 
не стал бы драться с русскими. 
Задоров, дебютировавший в сборной России на чемпионате мира в Словакии, 
уверен, что финнам просто поперло в конкретный день полуфинала, и на 
маленькой площадке они были бы разорваны, причем финский стиль вызывает 
у него отторжение. ЧМ, нытики в НХЛ, Маккиннон против Макдэвида, Кучеров, 
бестолковая АХЛ и многое другое - в искреннем интервью находящегося в самом 
расцвете сил оборонца, всегда готового обсудить едва ли не все. И достаточно 
пространно обсудить. 
СБОРНАЯ, ФИННЫ - Илья Воробьев сказал, что не хотел бы, чтобы российские 
хоккеисты играли, как финны. 
 Согласны? 
- Да, согласен. Вы, болельщики хотели бы видеть, как Саша Овечкин или Женя 
Малкин взял шайбу и захреначил ее в стекло, чтобы она вылетела в среднюю 
зону, а мы бы пошли меняться? Дальше выходят Кучер с Гусем и они то же самое 
делают? - Такими игроками забросили ноль шайб. 
 - Это одна игра. Могли забить - вратарь на голове стоял. Многие финны сыграли 
лучший матч в карьере - кусали, под шайбы ложились. У Сани Овечкина был 
момент, но не попал в девятку. Нас обыграли 1:0. Если бы проиграли 3:7, как в 
Ванкувере, можно было мусолить это. Просто так сложилось. 
- Но финны в основе своей выступают в местной лиге или четвертом звене 
"Йокерита". 
- Из десяти матчей мы один проиграли, но девять следующих по любому 
выиграли бы. Сто процентов. У нас было бы больше шансов, если бы 
встречались на маленькой площадке, потому что там не нужно по углам возить, 
и хоккей был бы быстрее в 15 раз. Все наши заслуженные ветераны говорят, что 
комбинационный хоккей нужен на большой площадке, как мы играли. Конечно, 
нет! В чем они правы? 
- По сравнению с НХЛ у нас играют не топ игроки. 
- Топовые - это первые два звена. В ЦСКА - Капризов, Григоренко, Вей. 
- Назовете первые два звена "Амура" или "Нефтехимика"? 
 - Чехи там играют. 
 - Принципиален вопрос не площадок. Овечкин и Кросби должны играть где 
угодно. 
- Нет, конечно. На большой площадке - это антихоккей. Я сам ползал на 
чемпионате мира, потому что боялся, что меня обрежут, и бежать потом пипец 
сколько. Человек тебя просто оббежит. В НХЛ ты знаешь, что сделаешь один 
вираж и запросто вернешься на свою позицию, если катаешься хорошо. А тут 
шаг влево и вправо - и человек ушел. То же самое в защите: ты встал в центре, 
и вот вся игра в углах и за воротами, там 100 человек разъедется! 
- У нас некоторые команды уже играют на этих площадках, и матчи совсем не 
крутые. 
- Кто шел на последнем месте? "Слован"? Представляете, чтобы словаки 
выиграли бы Кубок Гагарина? Две-три команды нормально играют, остальное - 
подыгровка. Когда у тебя есть спонсор, владелец вкладывает свои деньги - это 
совсем иначе. Если деньги бюджетные, ребята просто получают деньги и 
выходят, трусы возят - это вообще не нужно. Надо спокойно делать 
коммерческую лигу, как в НХЛ, и тогда прибыль будет. Мы к этому идем, ведь 10 



 

 

лет назад была Суперлига - это еще хуже. Нужно начать с интересного хоккея. 
Ребята из АХЛ приходят и становятся лидерами. Я отыграл 20 матчей с 
Тэйлором Беком, даже в НХЛ не дали шанс, и он не выделялся, а тут он звезда. 
- Видели плей-офф КХЛ? 
 - Я смотрел финальную серию, все четыре матча. ЦСКА просто играл по 
системе, в финский как раз хоккей. Каждый делал свою работу. У армейцев есть 
большое мастерство - Вей, Григоренко, Капризов. Они выходили и забивали в 
большинстве. Так "Авангард" и обыграли. 
- В локаут вернетесь в ЦСКА и тоже будете по борту выбрасывать по заданию 
Никитина? 
- Я и в НХЛ по борту выбрасываю, я не против этого. Я, наоборот, за простой 
хоккей. И Саша Овечкин играет в простой хоккей, и Женя Малкин, и Кучеров. У 
них потери есть? Нет! 
- Два года назад ЦСКА предлагал вам контракт. 
- Это было в мае, а в НХЛ подписывают в июне. Мне предложили хороший 
контракт на три года. Агент предложил дождаться предложения "Колорадо". 
Игорь Есмантович сказал, что в июне может быть уже поздно. Потом уже я этим 
пользовался, чтобы выбить деньги из "Эвеланш". Потом мне сказали: "Приезжай, 
но на меньшие деньги, потому что уже подписали Нестерова". 
- Сколько вам изначально предлагал ЦСКА? Сто миллионов в год? 
 - Давайте не будем об этом. - Если Алексею Марченко предложили 125... 
- У меня в НХЛ открытая зарплата, правильно? В КХЛ - нет открытых зарплат. Не 
будем об этом. 
 - Мы знаем достаточно цифр. - Нет, точно не знаете. 
 - "СЭ" опубликовал в этом году зарплаты игроков всех топ-клубов. 
 - Ну если только вы знаете. 
- В минувшем плей-офф НХЛ было очень много судейских ошибок. Есть 
объяснение? 
- Алексей Яшин недавно сказал, что игра стала быстрее, поэтому и судейских 
ошибок стало больше. 
- Год назад игра была такой же быстрой, но такого количества ляпов не 
наблюдалось. 
- Да, все стало с тех пор каким-то излишне мудреным. Пятьсот штук повторов. 
Толкнешь вратаря в одном моменте - гол все равно засчитывают. В другом 
случится то же самое - отменяют. Непонятно, чем руководствуются люди, 
ответственные за принятие решений. Сама игра с этими челленджами 
растягивается. В футболе ВАР появился. То же самое. Мне кажется, что надо 
оставить все, как было. Судейская ошибка, человеческий фактор - это тоже часть 
игры. В этом и заключается "фишка". Фиг с ней! 
- Вы в России просто давно не играли, тогда бы так не говорили. 
- В России вообще логики не было. Видел, в плей-офф реально был ужас: как 
СКА не засчитали гол, когда Белов перед вратарем подпрыгнул? Я такого 
правила даже не знаю. Наверное, они собственные пишут перед игрой. 
- Есть ли в НХЛ команды, которые судьи тянут? 
- Команды не тянут - тянут игроков. Хотя есть и команды противные, такие как 
"Нэшвилл". Они постоянно плачутся судьям. Есть там такой защитник Экхольм - 
терпеть его не могу. Подъезжает к судье после каждого свистка: "Там меня 
задели, там меня по рукам ударили". Клод Жиру тоже любит с судьями 
разговаривать, для "Филадельфии" это вообще свойственно. У нас в "Колорадо" 
к этому спокойно относятся. Как в нормальной мужской команде. В том же "Сент-
Луисе" парни выходят, бьются - никто не плачется. 



 

 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Молодой нападающий "Эдмонтона" хочет уйти из клуба. Он может 
оказаться в КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 июня 2019) 
Нападающий "Эдмонтона" Ессе Пульюярви  может продолжить карьеру в 
Европе, заявил его агент Маркус Лехто. Отмечается, что 21-летний хоккеист 
хочет обмена в другую команду НХЛ.  
- Пульюярви будет играть в Европе в следующем сезоне, если не состоится 
обмен в другую команду. Он точно не будет играть за "Эдмонтоне", - цитирует 
Sportsnet агента.  
Напомним, что Пульюярви был выбран под четвертым номером на драфте-2016. 
В минувшем сезоне он провел 46 матчей в регулярном чемпионате НХЛ и набрал 
всего 9 (4+5) очков. В СМИ сообщалось, что в приглашении финского хоккеиста 
заинтересованы два клуба КХЛ: "Торпедо" и "Йокерит".  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/molodoy-napadayuschiy-edmontona-
hochet-uyti-iz-kluba-on-mozhet-okazatsya-v-khl-1557397/ 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Кубок Гагарина в Малоярославце (Континентальная хоккейная лига 
(khl.ru), Москва, 21 июня 2019) 
18 июня Кубок Гагарина побывал в Калужской области. На свою малую родину, 
в город Малоярославец, его привез специалист по видеоразбору матчей ЦСКА 
Владимир Шагаль. Главный трофей КХЛ побывал в городе второй раз - два года 
назад в Малоярославец его привозил младший брат Владимира Павел.  
Владимир Шагаль, специалист по видеоразбору матчей:  
- Первым делом мы отправились к Монументу Славы в честь героев 
Малоярославецкого сражения Отечественной войны 1812 года и возложили к 
нему цветы. Затем мы отправились в местный спорткомплекс, где сначала 
прошла торжественная церемония с участием главы Малоярославецкого района 
Игоря Тарченко и главы администрации города Руслана Саидова, а затем была 
организована фотосессия с Кубком Гагарина. Думаю, что было не меньше 500 
человек. Причем приезжали люди и из других городов - Калуги, Обнинска. Были 
ребята из хоккейных школ Калужской области. Было и немало армейских 
болельщиков. Причем многие из них на протяжении всего сезона приезжали на 
матчи ЦСКА, как домашние, так и гостевые.  

https://www.khl.ru/news/2019/06/21/454059.html 

К заголовкам сообщений 

"Нефтехимик" отреагировал на скандальные высказывания Гальярди 
(Чемпионат.com, Москва, 21 июня 2019) 
"Нефтехимик" прокомментировал скандальные байки канадского форварда Ти 
Джей Гальярди ранее выступавшего в Нижнекамске. 
"На днях бывший игрок "Нефтехимика" Ти Джей Гальярди у себя на родине в 
Канаде, став гостем одиозного подкаст-шоу Пола Биссоннета, рассказал 
историю пребывания в Нижнекамске и при этом назвал наш город "задницей 
мира". 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/bolshoe-intervyu-zaschitnika-sbornoy-rossii-nikity-zadorova-o-chempionate-mira-porazhenii-ot-finlyandii-nhl-i-khl-1557627/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/molodoy-napadayuschiy-edmontona-hochet-uyti-iz-kluba-on-mozhet-okazatsya-v-khl-1557397/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/molodoy-napadayuschiy-edmontona-hochet-uyti-iz-kluba-on-mozhet-okazatsya-v-khl-1557397/
https://www.khl.ru/news/2019/06/21/454059.html


 

 

Честно говоря, байки мистера Гальярди очень рассмешили. Похоже, что, завязав 
с хоккеем, Ти Джей решил переквалифицироваться в стендап-комика, но пока 
выходит так себе. Ведь в подкасте мы не услышали о танцующих под балалайку 
медведях на улицах Нижнекамска, о пьяных мужиках в ватниках и шапках-
ушанках, а также о свирепых морозах, от которых отмерзает все. 
Недорабатываете, мистер Гальярди, маловато клише в вашем монологе. Для 
себя вы обнаружили "задницу мира" в Нижнекамске, но мы рекомендовали бы 
вам, мистер Гальярди, заглянуть в свою статистику времен выступления в 
составе нашей команды. Вас, игрока с неплохим послужным списком в НХЛ, 
приглашали в "Нефтехимик", чтобы помочь ему добиться поставленной цели. 
Однако в то время, когда другие легионеры были лидерами коллектива, вы 
оказались его балластом. 
За последние 15 лет за "Нефтехимик" выступало немало легионеров из разных 
стран. Здесь с лучшей стороны заявили о себе американцы Майкл Гарнетт, 
Дерон Куинт и Дэн Секстон, швед Никлас Перссон, чехи Петр Коукал и Томаш 
Нетик, финны Оскар Осала и Вилле Колппанен, словак Мартин Цибак и Томаш 
Староста и многие другие ребята. Нижнекамск и ХК "Нефтехимик" для них были 
местом профессиональной деятельности. Они с большим уважением относятся 
к России, Татарстану и Нижнекамску. За годы, проведенные здесь, некоторые 
ребята успели выучить русский язык. Со многими из них у клубных работников 
остались теплые, дружеские отношения. 
Гальярди же за два месяца своего пребывания в "Нефтехимике" не впечатлил 
своей игрой ни тренерский штаб, ни болельщиков", - говорится заявлении, 
опубликованном на странице "Нефтехимика" в сети "ВКонтакте".  

https://www.championat.com/hockey/news-3786325-neftehimik-otreagiroval-na-
skandalnye-vyskazyvanija-galjardi.html 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/news-3786325-neftehimik-otreagiroval-na-skandalnye-vyskazyvanija-galjardi.html
https://www.championat.com/hockey/news-3786325-neftehimik-otreagiroval-na-skandalnye-vyskazyvanija-galjardi.html

